

Neue Flugverbindung von Deutschland nach Elba im Angebot

Diese bezaubernde italienische Insel, eingebettet in das azurblaue Mittelmeer, ist ein wahrer Traumurlaubsort. Elba ist berühmt für seine malerische Küstenlandschaft, verborgene Buchten, kristallklares Wasser und eine faszinierende Vielfalt an Flora und Fauna.

Seit heute ist die Insel etwas näher an Deutschland herangerückt. Rhein-Neckar Air verbindet nun den City Airport Mannheim und den Bodensee-Airport Friedrichshafen mit der italienischen Insel Elba in einer Flugzeit von nur rund 90 Minuten. Während die majestätischen Alpen vorbeiziehen, können die Gäste den Bordservice genießen, der kostenfreie Getränke und einen Snack vom örtlichen Bäcker umfasst.

„Wir freuen uns, anlässlich unseres 10-jährigen Jubiläums Elba in unser Streckennetz aufzunehmen. Rhein-Neckar Air bietet ab 2024 nicht nur Flüge an die Nord- und Ostsee, sondern fliegt erstmals auch ans Mittelmeer. Die Nachfrage ist überwältigend, und zusammen mit unseren Partnern sind wir bereits in die Planung für 2025 eingestiegen“, fasst Axel Reißmann, seit März 2024 Geschäftsführer von Rhein-Neckar Air, die Aufnahme der Strecke nach Elba zusammen.

Die Flüge werden in Kooperation mit UKS Touristik vermarktet. Den Gästen wird die Wahl zwischen einer Pauschalreise und einem Nur-Flug-Angebot ermöglicht. Geschäftsführer Christian Henkel (UKS Touristik) begrüßt die neue Flugverbindung: „Die hohe Nachfrage nach Elba-Pauschalreisen und Flugtickets seit Bekanntgabe der neuen Flüge freut uns riesig. Elba als Juwel der Toskana ergänzt wunderbar unser Sortiment an Urlaubszielen, die wir ab deutschen Flughäfen anbieten. Die kurze und bequeme Anreise mit dem Flugzeug ermöglicht den Gästen Entspannung schon auf dem Weg dorthin. Die hervorragende Zusammenarbeit mit Rhein-Neckar Air und den beteiligten Flughäfen war Voraussetzung für die erfolgreiche Entwicklung dieser Flugverbindung.“

Rhein-Neckar Air fliegt bis zum 4. Oktober 2024 immer freitags mit einer Dornier 328 von Mannheim und Friedrichshafen auf die Mittelmeerinsel Elba. Die Flüge können über Rhein-Neckar Air, UKS Touristik oder Vertriebspartner gebucht werden.

Über Rhein-Neckar Air

Rhein-Neckar Air ist eine regionale Fluggesellschaft, die ihren Sitz in der pulsierenden Metropolregion Rhein-Neckar hat. Seit ihrer Gründung hat sich die Airline als zuverlässiger Anbieter von Flugreisen zu verschiedenen nationalen und internationalen Zielen etabliert. Mit ihrem Fokus auf Effizienz, Pünktlichkeit und exzellentem Kundenservice bietet Rhein-Neckar Air Reisenden eine angenehme Flugerfahrung.

Über UKS Touristik

UKS Touristik ist ein renommierter Reiseveranstalter, der sich auf maßgeschneiderte Reisen und Urlaubspakete spezialisiert hat. Mit sorgfältig ausgewählten Reisezielen wie Sylt, Usedom, Bozen und dem Gardasee sowie einer Vielzahl von Dienstleistungen bietet UKS Touristik seinen Kunden ein unvergessliches Reiseerlebnis. Das Unternehmen arbeitet eng mit erstklassigen Hotels und zuverlässigen lokalen Partnern zusammen

Pressekontakt

RNA Rhein-Neckar Air GmbH
Seckenheimer Landstraße 172
68163 Mannheim

+49 621 324 85 80
kontakt@flyRNA.com
flyRNA.com

Geschäftsführer
Axel Reißmann

UKS Touristik GmbH & Co. KG
Friedrich-Ebert-Str. 147
34119 Kassel

+49 561 598 617 01
info@uks-touristik.de
uks-touristik.de

Geschäftsführer
Christian Henkel